

# 希望の花

第69号(平成30年2月16日)

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



## 雪遊び 幼小学部

2月2日(金)、幼小学部で六甲山スノーパークへ雪遊びに行きました。事前学習ではマットの上でそりの練習を嫌がっていた幼児・児童も雪山を前にすると、「次は〇〇先生と滑る」や「〇回頑張ったよ」と何度もそりで滑る姿が見られました。友達と一緒に滑り、「〇〇くんもう一回滑ろう」と楽しんでいる姿や、「一人で滑れるで」と、積極的に参加していました。また、そり滑りを待っている時間は、先生や友達と一緒に雪合戦をして、雪遊びを楽しんでいました。前日に雪が降ったように、天然の雪で遊びことができよい経験になりました。



## 近盲卓球 卓球部

2月1日(木)、卓球部の高等部4名の生徒が京都府立盲学校で行われた近畿盲学校卓球大会に参加しました。前日まで体の調子が悪かった生徒もいるなか、無事に全員で参加でき、ほっとしました。当日は、交通の遅延など心配されましたが、無事遅れることなく開会式から参加できました。個人戦は、3名が各コートの第1試合で組まれており、緊張をほぐす間もなく、試合に臨みました。団体戦は、白熱した大接戦の末、惜しくも福井盲学校に負けてしまいました。試合後は、悔し涙を流す生徒もあり、早くも来年の大会へ向けて反省点を出し合っていました。



## 校外学習 中学部

2月2日(金)、中学部BCクラス校外学習で、ポートアイランドにあるバンドー青少年科学館に行ってきました。科学館には音を聞いて、触って理解できる科学実験器具も多く展示されていました。生徒たちは、真剣な表情で耳をすましたり、時にはびっくりしたりと、科学体験を楽しみました。また、山陽電車、阪急電車、阪神電車、ポートライナーの機械音や乗り心地の違いなどを体感できたことは大きな収穫になったようです。車内では皆、お行儀よく過ごすことができました。



## 東垂水中学との部活動交流

2月6日(火)の放課後、本校体育館にて垂水東中バレー部女子7名とフロアバレーボールの交流をしました。本校からは高1・2年の部員4名が参加しました。まず、それぞれがウォーミングアップした後、対面式を行いました。そして、本校生徒と教職員がデモンストレーションをしながら、簡単にルールの説明を行いました。その後、2チームに分かれてもらい、本校生徒が前衛・後衛に入るなどして、試合形式で交流しました。最初はボールをころがすことや目隠しのゴーグルに戸惑いながら、思うようなプレーができませんでしたが、慣れてくると徐々に笑顔が見られるようになり、とても楽しいひとときになったと思います。

